



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral des transports OFT



Medienmitteilung

Morges und Bern, 23. Juni 2014

Forces Motrices de l'Avançon: Romande Energie übernimmt die vom Bund abgetretenen Aktien

Die Romande Energie Holding SA hat 11% der Anteile am Unternehmen Forces Motrices de l'Avançon (FMA SA) übernommen, die bislang von der Schweizerischen Eidgenossenschaft – vertreten durch das Bundesamt für Verkehr (BAV) – gehalten wurden.

Während sich das BAV auf die konzessionierten Transportunternehmen konzentrieren möchte, die hauptsächlich auf die Infrastruktur ausgerichtet sind, geht es für Romande Energie darum, ihre Partnerschaft mit der FMA SA auszubauen.

Seit Juli 2010 gewährleistet Romande Energie das Kundenmanagement der FMA SA (Call Center, Informationen, Rechnungstellung usw.), und die beiden Unternehmen arbeiten in den Bereichen Stromerzeugung und -versorgung eng zusammen.

Mit dieser Transaktion erhöht die Romande Energie Holding SA, die bereits 28% der Aktien der FMA SA gehalten hatte, ihre Beteiligung an dieser Gesellschaft auf 39%.

Hinweis an die Redaktion

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SIX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

Kontaktpersonen

Romande Energie
Maryam Ben Ahmed
Kommunikation

Festnetz: 021 802 95 68

Mobile: 079 596 45 88

E-Mail: maryam.benahmed@romande-energie.ch

Bundesamt für Verkehr
Gregor Saladin
Leiter Kommunikation

Festnetz: 058 462 36 43

E-Mail: presse@bav.admin.ch

Die Gruppe Romande Energie in Kürze

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von über 300'000 Endkunden in knapp 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die **Erzeugung**, die **Verteilung** und die **Vermarktung** von Energie und die **Energiedienstleistungen**.

Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten : Dialog mit den Kunden, um ihnen qualitativ hochwertige Leistungen anzubieten, die ihren Erwartungen entsprechen; Gewährleistung einer zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Energieversorgung; Entwicklung der Stromeigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in die erneuerbaren Energien; Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Die von Romande Energie verfolgte Politik zur Wahrnehmung ihrer Corporate Social Responsibility ist die Leitlinie für alle Aktivitäten der Gruppe.

Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter www.romande-energie.ch

Das Bundesamt für Verkehr in Kürze

Das Bundesamt für Verkehr (BAV) ist täglich dafür besorgt, die schweizerische Politik im Bereich des öffentlichen Verkehrs umzusetzen und mitzugestalten. Es realisiert damit wesentliche Teile der von Volk, Parlament und Bundesrat beschlossenen Verkehrspolitik. Die Fachleute des BAV sind für den Personen- und den Güterverkehr auf der Schiene, die Seilbahnen und Sessellifte, die Busse und die Schiffe zuständig. Anfang 2012 beschäftigte das BAV rund 290 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in fünf Abteilungen.

Weitere Informationen zum Bundesamt für Verkehr unter www.bav.admin.ch.